beschreiten, wenn Deutschland die Zukunft gewinnen will. Diese Worte aus dem Manifest der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands an das deutsche Volk vom Jahre 1946 sind noch heute von mahnender Aktualität. Die Alten in der deutschen Arbeiterbewegung mußten in dem verflossenen halben Jahrhundert mit Erbitterung feststellen, daß die Feinde der Arbeiterklasse immer wieder die Oberhand behielten.

Die Wende wird gelingen, wenn wir gemeinsam den Kampf gegen das Alte, Überlebte führen und die reaktionären Kräfte des Gestern bezwingen.

Deutschland kann nur als friedliebender, demokratischer Staat wiedervereinigt werden, kann nur als souveräner und fortschrittlicher Staat eine gebührende Rolle im Kreise der Völker spielen, wenn die Arbeiterklasse die Sache des ganzen Volkes kühn in die Hand nimmt.

Mit sozialistischem Gruß!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 5. Juli 1956